
 
 
 
 
 

COMPTE RENDU RÉUNION BUREAU DU COMITE DIRECTEUR 
Du 6 Novembre 2023 – 20 heures 

 
 
Présents :  

Mme Claudine ANDRE, , MM. Jean DEBRECEY, Jean-Louis DELABARRE, Jérôme GAUBEY, Martial PAIN, 
Matthieu PAIN, Frédéric FORESTIER, Christophe LEGENDRE, Joël LEMOINE, Dominique ROUSSEL et Laurent 
VARIN, Mme Sylvette TISSIER , Guy MARGUERITE, Thierry PAUPY. 

Excusés :  MM. Eric REPEL, Jean-Luc DAVID. Dominique DUTERTRE, 

 
1/ Approbation du Compte Rendu de la réunion du Comité Directeur du 9 octobre 2023. 
Le compte rendu est approuvé sous réserve des corrections suivantes : 
Corriger Goderville à la place de Gauderville – 
Revoir paragraphe sur les tarifs FFCT pour être plus explicite.   
-  
2/ – Partenariat Rotary (Rotary et CODIR) 
En présence de Laurence REVERT, Présidente et Jérôme GAUBEY membre du club Evreux Saint-Taurin 
(21 adhérents bientôt 22). 
Présentation du Rotary 
44 000 clubs et 1,2 millions d’adhérents dans le monde. 
Actions caritatives 
Exemples de réalisations par le club Saint Taurin :  Chaque événement se finance par l’apport des sponsors, les 
droits d’entrée perçus pour les manifestations, les fonds sont reversés intégralement à des associations choisies à 
l’avance. 
Projet pour le CLE (vérifier la faisabilité) 
Trouver une date pour l’évènement qui ne se chevauche pas avec les organisations vélos : possiblement début 
Octobre.  
Projet à monter sous forme d’un partenariat. 
Acté : Mise en place d’un comité de pilotage avec 2 membres du Rotary et 2 personnes du CLE désignés Jean-
Louis Delabarre pour la Route et Thierry Paupy pour le VTT. 
Ce COPIL fera des propositions : choix des associations à soutenir, rôles des 2 parties, organisation et logistique, 
rôle et intervention des sponsors etc…. 
 
3/ Informations nationales, fédérales, locales - santé des adhérents 
 
Nationales :  
AG FFCT 9 et 10 décembre à Troyes Joël LEMOINE Frédéric FORESTIER et Dominique ROUSSEL (COREG) 
Suppression du certificat médical obligatoire remplacé par un questionnaire de santé complet, impact sur nos bulle-
tins d’adhésion et organisation de manifestations. 
Régionales 
 AG du COREG le 25 Novembre, Joël représentera le CLE à GODERVILLE (76). 
Une réunion d’information sécurité s’est déroulée à HOULGATE le 04 Novembre animé par Denis VITIEL 
responsable de la Commission Nationale Sécurité à la FFCT, 
Jérôme GAUBEY et Joël LEMOINE participaient pour le CLE à cette réunion très enrichissante.  
Départementales 
AG du CODEP 27 le 19 Novembre à Conches en Ouche. 
Matthieu PAIN, Frédéric FORESTIER, Joël LEMOINE Représenteront le CLE. Club 
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Laurent NOEL a réalisé en Septembre les BPF de la réunion, cette magnifique expérience sera relayée dans notre 
communication. 
Le club a reçu du CODEP27 un chèque de 228 €, don en reconnaissance de la participation de Thierry PAUPY au 
programme Savoir Rouler à Vélo (SRAV). Merci à Thierry pour son engagement et au CODEP 27 pour ce don. 

4/ POINT FINANCIER Martial Pain –  

Constat, 
Des explications sont données par Martial pour une bonne compréhension des chiffres. 
Pour 2023, il ressort un déficit  prévisionnel de 1800 €. 
Sur les recettes 
Martial attire notre attention sur notre extrême dépendance aux subventions (départementale et municipale) dont 
les montants pourraient diminuer dans les années à venir. 
Sur les dépenses 
Il n’y a aucun problème pour les organisations sportives, les budgets sont présentés par les responsables et un 
bilan financier est réalisé en fin d’organisation. 
Sur les autres dépenses,   
Les tenues vestimentaires, l’analyse est difficile car pour une même commande, les recettes (règlements  par les 
adhérents) et  le paiement des factures aux équipementiers  se déroulent sur 2 exercices  - revoir la date pour les 
commandes de novembre à remonter dans l’année voir Septembre (à analyser). 
Certaines dépenses sont en net accroissement : Frais d’AG, frais postaux. 
En synthèse, 
Le déficit s’explique essentiellement par une dépense non budgétée concernant  la  remise en état de la remorque 
VTT (1500 €). 
Il en donc important  que le club reconstitue un volant de trésorerie de 2000 € environ pour faire face à des 
dépenses non prévues. 
 
5/ Propositions de mesures correctives (CODIR) 
 
Chacun a pu s’exprimer librement et faire des propositions 
 
Point particulier sur  les recettes ; 
Il est demandé de revenir sur la décision de passage de la cotisation à 28 € et à la suppression de la licence 
famille. Accord est donné pour revoir ce point, Joël rappelle néanmoins que ces mesures permettaient de générer 
potentiellement 1000 € de recettes supplémentaires. 
Après 1 heure d’échanges, Martial  Pain a fait la synthèse des différentes propositions, charge aux trésoriers de 
chiffrer ces propositions  
 
Synthèse des propositions 
 

Adhésion individuelle sauf pour les JEUNES + Passage à 28€ = 700€ 
Diviser les frais d'AG par 2 
Supprimer les envois postaux et les photocopies ou faire les payer 
Participation par nuitée pour le petit séjour supprimée 
Réduction sur les vêtements de 20% à supprimer 
Suppression de la prise en charge des randonnées extérieures 
Réduction de la participation nuitée de 7 à 5 € 
Système forfait afin de limiter les consommateurs (Laurent demande le nombre de gens concernés par une 
conso au-delà de la cotisation) 
Plafonner la prise en charge par activité à une somme fixe définie à l'avance. 
AG : Desserts apportés par les adhérents 
AG : Réduire le coût des frais festifs 
AG : Réduction des récompenses 
AG : Réduction des frais de la plaquette 
Subvention Agence Nationale du sport (dossier à monter) 
En dehors des gens participants à l'organisation, la participation à l'activité devient payante. 

 
Ces propositions chiffrées seront présentées au prochain CODIR 
 
 
 
6/ BILAN FINANCIER DES DERNIERS PROJETS (JURA) 
Jura – Réalisation conforme au centime près au budget prévisionnel 
 



7/ BILAN REUNION ROUTE DU 2/11  
17 participants dont 8 du CODIR. 
Très décevant pour les bénévoles qui se dévouent pour le club. 
Revoir la date de ces réunions, pour celle-ci c’était une période de vacances scolaires et il y eu l’effet tempête.  
 
 
 
8/ Documents d’adhésion 2024 - Evolutions –  
Laurent Varin est autonome sur les documents pour L’EFV 
Joël Lemoine présente un  projet de bulletin d’adhésion qui est le modèle proposé par la FFCT et personnalisé 
pour le CLE. 
Ce document sous forme d’un PDF inscriptible, pourra également être édité et rempli manuellement. 
Laurent propose de donner un coup de main  pour peaufiner le document sur la partie tarification. 
  
9/ Préparation AG 2024 CLE – Organisation  
Salle on a exceptionnellement opté pour la JAE qui nous coutera 350 euros –  
Voir projecteur – ok 
Repas – Dominique Roussel– devis Bournisien – ne fournit pas les couverts – repas complet – avec 26 euros plus 
les boissons  
Apéritif 425 euros (450 toasts) Crémant. 
Voir Traiteur Super U et CORA.  Dominique  
Devis Bergrest – repas assis ou cocktail avec plat –  
 
 
10/  AG à venir  (changement de jour – décentralisation) 
On peut faire un autre jour ou on décentralise –  
Accord pour faire le samedi – on fait la demande à la commune en ce sens dès début février de l’année 
précédente. 
 
Plaquette 2024 - On maintient cette année, voir la possibilité de faire des économies, comme pour le Jura édition 
papier ou consultation informatique sur le site du CLE. 
 
 Pour Dominique Roussel - récits et photos a remonté pour le 1er décembre.  

11/ Questions diverses  
Sylvette Tissier  
Fabien Brard peut il organiser un voyage ? oui aidé par un moniteur fédéral. 

VI – moins de 10 personnes, on peut descendre un peu. Ca augmente le prix proportionnellement. 
 
Dominique Roussel 
 
Le cyclo Loisirs Evreux se classe 2eme au challenge de France des clubs de plus de 75 adhérents avec un 
coefficient  de 13,29 et un nombre de point de 2485. Ce classement démontre le dynamisme du club. 

Jean Louis Delabarre : Pour les parcours week end du  9 décembre, pourra-t-on partir ou revenir sur le site du 
Téléthon à la Mairie ? accepté 

Prochaine réunion CODIR. Lundi 11 décembre 2023 
Approbation des comptes début Lundi 08 janvier 2024 avant AG.  
 
Fin de la séance 22H20 
 
Le président        La secrétaire 

Joël LEMOINE        Claudine André 
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